



向日葵の花のように、太陽(前)に向かい。希望を持ち逞しく生きていく人になることを願って。

道内・管内視察研修

11月7日(金)に視察研修が行われました。3年生は北広島へ向かい、Fビレッジのクボタアグリフロントにて農業経営者になることのできるシミュレーションゲームを体験し、また、最先端の農業技術を見学しました。1年生はニセコにて研修を行い、ニセコ第二有島ダチョウ牧場やニセコグリーンファームで、日常では接することがあまりないダチョウやヤギと触れ合い、その動物の知識についても学びました。他にもピザ作りを体験し、生徒それぞれの個性あふれる美味しいピザを窯で焼きあげていました。

生徒にとって楽しみながら主体的に学ぶことのできる充実した1日となりました。



見学旅行

令和5年度の見学旅行が11月7日(火)から10日(金)の日程で実施され、広島・関西方面へ2年生13名と引率3名で行ってまいりました。

1日目は広島にて平和学習として、広島平和記念公園を散策した後、資料館に入館し、広島の歴史と戦争や原爆の悲惨さから平和についてを深く考える1日となりました。2日目は京都の美山地区にある『かやぶきの里』を見学し、美山町自然文化村河鹿荘で北海道とは違った自然の景色を眺めながら、京都の食材を使った料理を堪能しました。午後からはさつまいもの収穫作業などの農業体験や、清水寺を散策するなど京都を満喫する1日となりました。3日目は京都から大阪までの自主研修を行い、京都の歴史的建造物を見て、大阪ではUSJに行きました。各所が有名な観光地であり、たくさんの観光客や見学旅行生で溢れていました。生徒たちは写真の撮影やアトラクション、グッズの購入など、とても楽しみながら過ごしている様子でした。最終日には海遊館を見学し、伊丹空港から新千歳空港へと無事に帰ってきました。

1日目（広島県）



2日目（京都府）



3日目（京都・大阪府）



4日目（大阪府）



3泊4日の見学旅行を通して、北海道とは違う環境で様々な経験をして、生徒はとても充実した日々を送ることができました。ご家庭の保護者の皆様、関係各位の皆様、たいへんありがとうございました。

12月の行事予定

- 19日(火) ・ 寮レク（クリスマス）
- 20日(水) ・ 寮大掃除
- 21日(木) ・ 全校実績発表大会
・ 寮部屋替え
- 22日(金) ・ 大掃除
・ 全校集会
・ クリスマス販売会
- 23日(土)～16日(火) ・ 冬季休業
- ※ 29日(水)～5日(金)は閉庁日となっております。

